

2月全校朝会

令和7年1月29日（水）



昨日29日（火）に2月分の全校朝会を行いました。

校長からは、「1月に引き続き、『けじめをつけた行動をしよう！（時間・姿勢）』『相手の気持ちを大切に！（感謝）』を心がけましょう。」と話があり、けじめと感謝に関わる嬉しかったこと（好事例）をいくつか紹介がありました。

校長の話の後、「150周年の仲間ともっと楽しくつながるイベント」として、2年生の5人が『東小学校三択クイズ』を企画し、タブレットでクイズを作ってきてくれました。第一問「学校の階段の数は全部で何段でしょう？」事前に学校中の階段の数を全部上り下りし、調査していました。第二問「校長先生が得意なスポーツは？」校長室に、事前インタビューがありました。第三問「学校のジャングルジムの色は？」みんなが答えられそうで、「何色だったっけ？」となるいい問題でした。

発表前の5人の2年生は、「緊張する〜！」と全校を前にした発表にドキドキしていました。それでも「やってみたい！」思いが上回ったのでしょうか。スムーズな進行、堂々とした発表でした。前日にリハーサルもしていました。みんなが楽しむ時間をつくるために、ワクワクしながら取り組んでくれた5人の思いに触れ、とっても嬉しくなりました。

また、クイズに参加した全校の子どもたち。みんな前向きにクイズに参加して盛り上げてくれました。「楽しい」は自分たちで作るものなのですね。

来月2月25日の全校朝会に、次の150周年イベントの予約が入りました。子どもたちの意欲、素晴らしいです。

